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• CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE ASSIS 

Rua Candido Mota nº 48 - Centro - Assis -SP 

ATA DA 1ª (Primeira) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE 

ASSIS DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE. Aos dezesseis dias, do mês de fevereiro, do ano de 

dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a primeira reunião ordinária do 

ano de dois mil e dezessete, do Conselho Municipal do Idoso de Assis, na sala de reuniões do 

Espaço Cidadania - Casa dos Conselhos, situado à Rua Cândido Mota nº 48 - Vila Central -

Assis/SP, sob a presidência da Srª Maria Madalena de Camargo. Estavam presentes os seguintes 

Conselheiros: Maria Madalena de Camargo e Célia de Carvalho Ferreira Penço (Rotary Clube 

Assis Fraternal), Nilse Margarida Carpentieri (Área da Pessoa com Deficiência e Inteligência 

Elevada), Geni da Silva (Clube da Terceira Idade de Assis), Ulda Clementino (UNATI), Paulo 

Roberto Aguiar (Agita Assis), Juliana da Mota Frazão Nespolo (Secretaria Municipal de 

Assistência social), Márcia Aparecida Utrera (SERT - Secretaria do Emprego e Relações do 

Trabalho - Posto de Atendimento ao Trabalhador - PAT), Irene Lamb de Lima(Usuários da rede 

de atendimento ao idoso-CRAS 3), Anna Paula Macieira(Hospital Regional), Maria Cristina 

Bermejo Pinto(Projetos voltados a Pessoa Idosa), Roseanne Maria Decanini (Instituições de 

Longa Permanência), Simone Brancalhão Dias (UNIMED), Denilson Carlos da Silva 

Yirgulino(Autarquia municipal de Esportes), Cesar Augusto Nunes de Brito( Fundo Social de 

Solidariedade), Eunice Rodrigues Maeda(Secretaria Municipal da Assistência Social), f/J 
Convidados: Nadir Bléfari Almeida, Secretária da assistência Social do Município de Assis, -rfi 
Ivanilde da Silva, Presidente afastada do Clube da 3ª Idade de Assis, Rubens Prata, 1 º secretário ) 

afastado do Clube da 3ª Idade de Assis, Luiz Antonio Martins, 2º secretário do Clube da 3ª Idadef 

de Assis, Jairo Luiz Lourenço, Diretor de Patrimônio do Clube da 3ª Idade de Assis. Ausências 

justificadas: Fernando Ribeiro Rocha( ACIA). A Presidente abriu a reunião, dando boas vindas e 'iK 
agradecendo a presença de todos e da Secretária Municipal da Assistência Social, Sra. Nadir dJ , 
Bléfari Almeida e a seguir solicitou à Secretária Maria Cristina que procedesse a leitura da ata~ 

da reunião de outubro de dois mil e dezesseis, que após lida foi aprovada por unanimidade e 

assinada por quem estava presente na referida reunião. A senhora presidente abriu o t 
1. Pequeno Expediente: 1.1 Correspondências Enviadas: 1.1.1- Oficio CMI Nº 001/2017, à 

Sra Dulce Andrade Araújo, Secretária Municipal da Educação, solicitando a indicação de dois 

representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.2- Oficio CMI Nº 002/2017, à S . 

Nadir Bléfari Almeida, Secretária Municipal da Assistência Social, solicitando a indicação de d 1s 

representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.3- Oficio CMI Nº 003/2017, à Sra. 

Luciana Barreto Fernandes, Presidente do Fundo Social de Solidariedade, solic~o a indica~ 
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33 de dois representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.4- Oficio CMI Nº 004/2017, ao 

34 Dr. Antonio Fabiano Morelli, Secretário Municipal da Saúde, solicitando a indicação de dois 

35 representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.5- Oficio CMI Nº 005/2017, ao Sr. 

36 Clóvis Marcelino da Silva, Secretário Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, solicitando a 

37 indicação de dois representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.6- Oficio CMI Nº 

38 006/2017, à Ora. Marina Antunes Ribeiro, Secretária Municipal de Negócios Jurídicos, 

39 

40 

41 

42 

43 

44 

45 

46 

47 

48 

49 

50 

51 

52 

53 

54 

55 

56 

57 

58 

59 

60 

61 

62 

63 

64 

solicitando a indicação de dois representantes para o CMI, um titular e um suplente. 1.1.7- Oficio 

CMI Nº 007 /2017, ao Sr. Sílvio Nogueira Bahia, Diretor-Presidente da Autarquia Municipal de 

Esportes, solicitando a indicação de dois representantes para o CMI, um titular e um suplente. 

1.1.8- Oficio CMI Nº 008/2017, ao Sr. Paulo Roberto Ogeda, Diretor da Fundação Assisense de 

Cultura, solicitando a indicação de dois representantes para o CMI, um titular e um suplente. 

1.1.9- Oficio CMI Nº 009 /2017, ao Sr. Luiz Carlos Ferreira da Silva, Presidente do Clube da 

Terceira Idade de Assis, solicitando a indicação de dois representantes para o CMI, um titular e 

um suplente. 1.2-,Correspondências Recebidas: 1.2.1- Convite enviado pelo Fundo Social de 

Solidariedade a todos os Conselheiros para participarem no dia 08 de março, na ACIA, das 14 às tJ--r 
17 horas de uma tarde em comemoração ao Dia das Mulheres com palestra preventiva na área ft'i'J 
da saúde pelo Secretário Municipal da Saúde Dr. Fabiano Morelli e café da tarde. 1.2.2-' I O 
Ofício/GAB/SMAS nº 027 /17, indicando para representantes da Secretaria municipal da /)/J 
Assistência Social no CMI a Sra Eunice Rodrigues Maeda como titular e a Sra. Juliana da Mota lJ( 
Frazão Nespolo como suplente. 1.2.3- Ofício nº 028/17, da Autarquia municipal de Esportes 

indicando para representantes no CMI o Sr. Denílson Carlos da Silva Virgulino como titular ~ f 
Sr. Antônio Carlos Perandré como suplente. 1.2.4- Ofício/FSS nº 019 /17, indicando para 

representantes do Fundo Social de Solidariedade no CMI o Sr. Cesar Augusto Nunes de Brito í/! 
como titular e a Sra. Ana Karina Cardozo de Moraes Simas como suplente. 1.2.5- cQ 
Ofício/SMS/GAB nº 081/17, indicando para representantes da Secretaria Municipal da Saúd)9Z..~ 
no CMI a Sra Cristiani Silvério de Andrade Bussinati como titular e a Sra. Juliana Pereira Silva f'
Borzani como suplente. 1.2.6- Declaração do Sr. Carlos Alberto B. Salvi que efetuou um depósito 

no valor de R$ 8.000,00 na conta do Fundo Municipal do Idoso, direcionado ao Lar dos VelhA 

Obra Unida a SSVP de Assis. 1.2.7- Ofício Nº 01/2017 da Associação Abrigo a Idosos solicitanV 

o repasse do valor de R$ 6.000,00 que foi depositado na conta do Fundo Municipal do Idoso pela (jtJ \ 
empresa Energiza, porém como não havia nenhuma Declaração de direcionamento do referido 

depósito, a Casa dos Conselhos questionou à empresa Energiza, através de~ , se a doaçã~ 
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65 era destinada para alguma Instituição. A Empresa Energiza respondeu à Casa dos Conselhos 

66 através de e-mail, que a destinação dos recursos fica a critério do CML 1.3- Comunicações da 

67 Presidência: 1.3.1- A Presidente solicitou uma inclusão de Pauta: "Verbas do Fundo Municipal 

68 do Idoso para distribuição". Todos concordaram por unanimidade. 1.3.2- A Presidente 

69 apresentou e comunicou o Edital de Chamamento Público do Conselho Estadual do Idoso nº 

70 01/SEDS/CEI/2016 e informou que foi enviado para as três Instituições. 1.3.3- A Presidente 

71 solicitou aos novos Conselheiros que se apresentassem. Cada um se apresentou: Eunice 

72 Rodrigues Maeda, como titular e Juliana da Mota Frazão Nespolo, como suplente, 
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representando a Sec. Munic. Da Assist. Social; Denilson Carlos da Silva Virgulino como titular 

e o Sr. Antonio Carlos Perandré representando Autarquia Municipal de Esportes; Sr. Cesar 

Augusto Nunes de Brito como titular e a Sra. Ana Karina Cardozo de Moraes Simas como 

suplente, representando o Fundo Social de Solidariedade; Sra Cristiani Silvério de Andrade 

Bussinati como titular e a Sra. Juliana Pereira Silva Borzani como suplente, representando a 

Sec. Munic. Da Saúde. Solicitou também aos membros da Diretoria afastada da 3ª Idade de Assis 

que se apresentassem. Cada um se apresentou: Ivanilde da Silva, Presidente afastada do Clube 

da 3ª Idade de Assis, Rubens Prata, 1 º secretário afastado do Clube da 3ª Idade de Assis, Luiz-9 

Antônio Martins, 2º secretário do Clube da 3ª Idade de Assis, Jairo Luiz Lourenço, Diretor de 

Patrimônio do Clube da 3ª Idade de Assis. A Presidente passou a palavra para a Sra. lvanilde da ~?" 
Silva que nos relatou que foi afastada da Presidência do Clube da 3ª Idade juntamente com sua /). 

11 Diretoria de forma irregular por uma Assembleia constituída por 137 associados que votaram a ~ 

favor da destituição da mesma e de sua Diretoria, sendo que o Clube possui aproximadamente 

900 sócios que estão em dia com a mensalidade, portanto ignoram o Regimento Interno. 

Solicitou ao CMI uma fiscalização porque existem pessoas que se acham donos do Clube. A 

presidente disse que o CMI sempre procura apresentar propostas de ajuda e acredita que agora, 

com o novo Departamento Jurídico e a nova Assistência Social da Prefeitura, essa situação será 

resolvida. A Conselheira Célia Penço verificou que nos documentos tem assinatura de um 

advogado. A Presidente sugeriu o envio de um Ofício ao Departamento jurídico da Prefeitura ~ 

com cópia para a Secretaria Municipal da Assistência Social . Foi colocado em votação e todo/\ // 

concordaram por Unanimidade. 3. Ordem do Dia: 3.1- A Presidente apresentou a nov~, 

Secretária da Assistência Social Municipal, Sra. Nadir Blefari Almeida que, cumprimentou a {!JV 
todos e colocou a Secretaria à disposição sempre de portas abertas, não sendo necessário o 

agendamento. Disse que devemos ser parceiros e trabalhar unidos. A Pr~e perguntou fÍ}/ 
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97 ela possui um plano de Trabalho com relação aos Idosos porque o CMI já desenvolve um 

98 trabalho na Semana do Idoso, que levamos aos idosos, além de divertimentos a Cultura e 

99 também sobre a Campanha da Conscientização da não violência ao Idoso e que gostaríamos de 

100 contar com a parceria da Assistência Social do município. A Conselheira Célia falou sobre as 

101 visitas que o CMI faz às Instituições e sobre a distribuição dos legumes, frutas e verduras pela 

102 APRUMAR. Sugeriu que um Engenheiro Agrônomo visite os Produtores e os oriente a plantar 

103 variedades. A Conselheira Roseanne disse que já existe um trabalho da CONAB que exigiu um 

104 engenheiro agrônomo, uma nutricionista e uma assistente social que já estão acompanhando o 

105 trabalho e que já melhorou muito. A Sra Nadir disse que assumiu o cargo há 40 dias, ainda não 

106 tomou ciência de tudo e que as sugestões são bem aceitas e que estará procurando fazer sempre 

107 o que for melhor. A presidente solicitou que ela verifique sobre as verbas para despesas dos 

108 Conselhos e informou a todos que o Rotary Clube de Assis Fraternal irá distribuir gratuitamente 

109 um KIT para vivência do mal de Alzheimer. 3.2- Verbas para Distribuição: O CMI recebeu na 

110 conta do FMI valores que são direcionados para determinada Instituição e valores que não são 

111 destinados. Destes valores, ficam 10% para o FMI. Como o FMI já possui um saldo significativo, 

112 ela propôs dividir a importância de R$ 6.000,00,(seis mil reais), doada pela Empresa Energiza 

113 em três partes iguais de R$ 2.000,00 (dois mil reais) para cada Instituição sem reter os 10%. 

114 Colocou em votação e todos concordaram por Unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a 

115 Presidente agradeceu a presença de todos, deu por cerrada a reunião e eu, Maria Cristina 

116 Bermejo Pinto, secretária, lavrei a presente a que digitada por mim, sendo lida e aprovada, 

117 será assinada por ezesseis 

118 
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